
 

 
 

RELEVÉ DÉCISIONS BE 
Jeudi 20 février 2025 

Visioconférence 
 

 

Membres 
Présent(s) 

CARPENTIER Maïté, DE JAEGHERE Laurence, LEGRAND Christophe, 
PARMENTIER Olivier, POAS Apolline, RÉVEILLON Thomas 

Invité(s) 
à titre consultatif 

CHAMBELLAND CYRIL, COMYN Émilie, DEGAND Jessica, PIERENS Nicolas 

Absent(s) 
excusé(s) 

 

 

*********************** 
Plus de la moitié des membres du Bureau Exécutif étant présents, la Secrétaire Générale Laurence 
DE JAEGHERE, souhaite la bienvenue aux  participants et ouvre la séance. 

*********************** 
1. Informations du Président 1 
2. Point comptable 2 
3. Point sur l’Assemblée Générale Élective 2 
4. FA dans les Hauts-de-France à vélo 3 
5. FA Accueils sur les Championnats de France 3 
7. Stratégie de la Ligue pour l’accompagnement des paratriathlètes 3 
8. Natation en eau libre 3 
9. Questions diverses 3 

*********************** 
 

1. Informations du Président 
 
La Commission de Surveillance des Opérations Électorales, présidée par Jean-Michel BUNIET, a 
validé la liste déposée par Christophe LEGRAND. 
 
Apolline a assisté aux vœux du CROS Hauts-de-France, organisés le 16 janvier dernier au Tennis 
Club d’Arras. 
 
Thomas a participé à plusieurs Assemblées Générales de clubs de la Ligue : Soissons, Noyon et 
Saint-Omer. Il a également assisté à l’inauguration de la piscine Marie WATTEL de Lomme. 
 
Thomas a pris part à une visioconférence organisée par Jessica pour redynamiser le CODEP de la 
Somme. Un nouveau Bureau Directeur sera mis en place lors de la prochaine Assemblée Générale. 
 
Thomas et les salariés de la Ligue se sont rendus au siège de la FF.TRI. le mercredi 19 février. 
Cette journée a permis aux membres de la Ligue d'échanger avec le Président, le Directeur 
Général ainsi que l’ensemble des salariés de la Fédération. Les échanges ont été très constructifs 
et enrichissants pour tous. 
 

 



 

 
 
Thomas a participé à la deuxième Conférence Permanente du Parasport : bilan des actions menées 
et annonce des premières orientations d’une nouvelle stratégie nationale sport & handicap 
2025-2030. 
 
 

2. Point comptable 

 
Bilan 2024 
Apolline a présenté les comptes clos au 31/12/2024. L’excédent s’élève à 7 611,19 €. Le BE valide 
ce bilan, qui sera présenté et soumis à l’approbation des membres du Conseil d’Administration. 
 
 
Budget prévisionnel 2025 

Apolline a également présenté le budget prévisionnel 2025, en hausse de 1,40 % par rapport à celui 
de 2024. Le BE valide le budget prévisionnel, qui sera présenté et soumis à l’approbation des 
membres du Conseil d’Administration. 

 
Coûts 2026 

Les coûts de la saison 2026 seront identiques à ceux de la saison 2025, à l’exception de l’aide de 1 € 
accordée a posteriori aux organisateurs par pass-compétition “jeunes” sur les épreuves “jeunes”. 
Jusqu’à présent, cette aide était déduite de la facture d’arbitrage. Le BE valide la suppression de 
cette aide et engagera dans les prochains mois une réflexion sur le coût de l’arbitrage des épreuves 
jeunes.  

3. Point sur l’Assemblée Générale Élective 
 

Ordre du jour de l’Assemblée Générale Élective :  
● Mot du Président 

● Allocution des personnalités 

● Rapport moral 

● Rapports financiers 

○ Approbation des comptes clos au 31/12/2024 

○ Budget prévisionnel 2025 (vote) 

○ Coûts 2026 (vote) 

● Questions diverses 

● Élection pour l’Olympiade 2025/2028 

● Clôture de l’Assemblée Générale Élective 
Le BE valide cet ordre du jour, qui sera présenté et soumis à l’approbation des membres du Conseil 
d’Administration. 

Mise en place des votes en ligne via la plateforme “jevote.me” 

 



 

 

 

4. FA dans les Hauts-de-France à vélo 

 
Le BE valide la fiche action pour l'organisation de la 4ème édition de la rando vélo dans les 
Hauts-de-France à vélo qui aura lieu le 21 septembre prochain à Château-Thierry. 
 

5. FA Accueils sur les Championnats de France 
 

Le BE valide la fiche action de l'accueil sur les Championnats de France Jeunes ainsi que sur le 
Championnat de France de Paratriathlon. 
 

6. FA Paratriathlon 
 
Le BE valide la fiche action Paratriathlon qui comprend le déplacement à Montélimar, le 
déplacement au Challenge des Ligues de Paratriathlon ainsi que l'organisation d’un stage 
paratriathlon à Dunkerque. 
 

7. Stratégie de la Ligue pour l’accompagnement des paratriathlètes 
 

Thomas a présenté la stratégie de la Ligue pour l’accompagnement des paratriathlètes :  
1. Organisation d’un stage de paratriathlon (détection) 
2. Classification et participation à la première compétition de l’année à Montélimar 

(compétition) 
3. Participation au Challenge des Ligues de Paratriathlon (inclusion) 
4. Participation au Championnat de France de Paratriathlon (performance) 

 

8. Natation en eau libre 
 

Le BE acte la reconduction des créneaux de natation en eau libre sur les sites de Gravelines, 
Rieulay et Tergnier. 
 

9. Questions diverses 
 

Plan de développement raid 
Le BE valide l’achat d’un kit Sportident comprenant des puces électroniques ainsi que des boitiers. 

 

La Secrétaire Générale Laurence DE JAEGHERE clôture la séance et remercie les membres 
du Bureau Exécutif pour leur participation. 

 
*********************** 

 

Thomas RÉVEILLON 
Président 

Laurence DE JAEGHERE 
Secrétaire Générale 
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